

# newsletter



**Fundación CERES recibe la visita de la DG de Asuntos Europeos, Nazareth Rodrigo, para poner en valor los fondos europeos en el Tercer Sector**



**junio 2025**

1

### Visita institucional



2

### Congresos



3

### Sostenibilidad



4

### Igualdad y Diversidad



5

### Formación



Edita y elabora: Fundación CERES. | Área de Comunicación.  
Diseño: Fundación CERES. | Comunicación.  
Para más información sobre las actividades de Fundación CERES,  
pueden consultar nuestra página web: <http://www.fceres.es>

© 2025 | Fundación CERES Centro de Recursos Sociales.

# Está pasando en CERES



**Fundación CERES recibe la visita de la DG de Asuntos Europeos, Nazareth Rodrigo, para poner en valor los fondos europeos en el Tercer Sector**

¡Compártelo!



[fceres.es](https://fceres.es)



1



La directora general de Asuntos Europeos, Nazareth Rodrigo, puso en valor el trabajo que desarrollan organizaciones como nuestra entidad para luchar contra el sinhogarismo y atender a las personas en situación de calle. “Para este fin están también los fondos europeos, porque el primer Objetivo de Desarrollo Sostenible contemplado en la Agenda 2030 es reducir la pobreza, en cualquiera de sus dimensiones”, destacó Rodrigo, recordando que el recurso de Tomelloso ha sido construido gracias a una ayuda de más de 230.000 euros de fondos Next Generation.

Un recurso que atiende, de forma individualizada, a las personas con adicciones, patología dual y sin hogar; ofreciendo, a través de un equipo experto multidisciplinar, servicios de acogimiento y valoración, atención psicológica, coordinación, alojamiento, manutención e intervención socioeducativa.

Además de este recurso, gracias al Fondo Social Europeo+ gestionado por Viceconsejería de Empleo, Diálogo Social y Seguridad y Salud Laboral de Castilla-La Mancha, nuestra entidad ha conseguido fondos europeos para el desarrollo de otros proyectos como acciones de formación en capacidades digitales para mujeres del ámbito rural o formación modular destinada a la cualificación y recualificación de la población activa, con una aportación de 100.000 euros.

¡Compártelo! 



**ORGANIZA:**  
 **Fundación CERES**

**FINANCIA:**  
 **MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y EL RETO DEMOGRÁFICO**



**RAÍCES DEL CAMBIO (II EDICIÓN)**

Esta investigación ha sido financiada por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico pero no expresa la opinión del mismo.

**INSCRÍBETE A LAS JORNADAS ONLINE DE CONSUMO RESPONSABLE PARA EL FOMENTO DE LA BIODIVERSIDAD Y CUIDADO MEDIOAMBIENTAL**



**MÁS INFORMACIÓN SOBRE CONSUMO RESPONSABLE Y CUIDADO MEDIOAMBIENTAL EN :**

 <https://fceres.es/sostenibilidad/>

  **Fundación CERES**

 

 [sostenibilidad@fceres.es](mailto:sostenibilidad@fceres.es)

## Organizamos una Jornada online de Consumo Responsable para el fomento de la biodiversidad y cuidado ambiental

Desde el área de Sostenibilidad de la entidad, organizamos una Jornada online de Consumo Responsable para el fomento de la biodiversidad y cuidado ambiental, con la participación de más de 60 personas profesionales, encuadrada dentro de la II edición del proyecto de Raíces del Cambio. Un proyecto que está financiado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

En dicha Jornada, pudimos contar con la participación de personas ponentes como María José Santos, del área de Sostenibilidad de la entidad, de Xavier Moraño, co-fundador de ClicKoala y director de Empírica, y de Rocío A. Baquero, vocal de la Cátedra Participativa de Cambio Climático y Sostenibilidad del Sector Primario de la UCLM.

¡Compártelo! 





## #FrenaElOdio

### Nos sumamos a la Campaña contra los discursos y delitos de odio, organizada por EAPN-CLM

En el marco de la celebración del Seminario y Asamblea de EAPN-CLM en nuestras instalaciones, desde Fundación CERES nos sumamos a esta campaña impulsada que tiene como objetivo visibilizar y combatir los discursos y delitos de odio, especialmente los que se generan en las redes sociales. A través de la información, la sensibilización y la participación ciudadana, se busca generar conciencia sobre cómo el odio se manifiesta y ofrecer herramientas para identificarlo, frenarlo y denunciarlo.

¡Compártelo!





**El Seminario Regional y Asamblea General de EAPN-CLM se celebró en nuestra entidad con la participación de más de 50 entidades sociales de Castilla-La Mancha**

¡Compártelo! 

fceres.es





¡Compártelo!





## 17 cursos de formación se han realizado, y han dado comienzo, entre los meses de mayo y junio

Desde Fundación CERES, y cumpliendo con la misión fundacional de la entidad, seguimos trabajando en la Formación de las personas, especialmente de mujeres, en el ámbito sociosanitario dando una calidad, compromiso y oportunidad laboral para mejorar la vida de todas las personas que confían en nuestras profesionales.

Por ello, desde la entidad queremos dar la enhorabuena a todas aquellas personas que han superado con éxito sus cursos formativos, además de agradecerles su confianza en nuestra entidad.

¡Compártelo!



[fceres.es](https://fceres.es)



INVESTIGACIÓN SOBRE LA HUMANIZACIÓN EN LA CALIDAD DE LA ATENCIÓN SOCIAL Y SANITARIA DE PERSONAS CON ADICCIONES DESDE LA MIRADA DE LA INCLUSIÓN SOCIAL

# TU VOZ IMPORTA

## HABLEMOS DE HUMANIZACIÓN

ESCUCHAR, RESPETAR, HUMANIZAR

¿Te tratan con dignidad y respeto?  
¿Sientes que te escuchan realmente?

PARTICIPA en la investigación para mejorar el trato humano en los servicios sociales y sanitarios de las adicciones. Tu participación es completamente CONFIDENCIAL. TE NECESITAMOS para comprender si las personas sois tratadas con respeto y dignidad. CONTRIBUIRÁS A MEJORAR la atención en salud para ti y para otras personas.

Puedes cambiar cómo se brindan los cuidados. Cada historia merece ser escuchada.



Si tienes dudas o necesitas ayuda para participar, estamos aquí para ayudarte:

- 926 50 70 40
- investigacion@fceres.es
- <http://fceres.es>
- Fundación CERES

## Presentamos el estudio de investigación, realizado por la entidad, sobre “La humanización de las Adicciones en España”-Una mirada desde la Inclusión Social

La presente investigación tiene como objetivo general contribuir al conocimiento del grado de humanizaciones en la calidad de la atención social y sanitaria de las personas con adicciones como usuarias en diferentes recursos del Estado de Bienestar a través de un estudio de triangulación multi e interdisciplinar en las diferentes Comunidades Autónomas de España. Para ello, se plantea una investigación basada en una triangulación metodológica de carácter multi e interdisciplinar, abarcando distintos contextos dentro de las Comunidades Autónomas de España.

Dicha investigación está financiada por el Plan Nacional sobre Drogas | Ministerio de Sanidad

¡Compártelo!





## “RECONNECTADOS” comienza con las personas senior de nuestra entidad, gracias a la alianza con Fundación Telefónica

Gracias al trabajo del área de Relaciones Institucionales y Alianzas de la entidad, RECONNECTADOS. La tecnología no tiene edad, ha comenzado en Fundación CERES.

Un programa integral y gratuito para la formación en competencias digitales de las personas mayores y de su entorno directo para que, tanto familiares como profesionales de entidades sociales que trabajan con el colectivo senior, puedan acompañarlos en su aprendizaje.

Un compromiso de la entidad para reducir la brecha digital en aquellas personas que no tienen fácil acceso a la nueva transformación tecnológica.

Seguimos sumando fuerza gracias a alianzas estratégicas con fundaciones punteras como Telefónica.

¡Compártelo! 



## Asistimos al acto “Orgullo y Movimiento”, organizado por la Consejería de Igualdad de Castilla-La Mancha

Nuestras profesionales de la entidad, María José Santos e Irene Casarrubios, asistieron al acto “Orgullo y Movimiento”, organizado por la Consejería de Igualdad en Alcázar de San Juan, donde se inauguraron los actos de conmemoración y reivindicación del orgullo LGTBIQ+.

Además, la entidad también estuvo presente en Tomelloso en los actos celebrados por la Asociación AIRE por la reivindicación de dicha efeméride.

¡Compártelo! 



# EL EQUIPO DE PROFESIONALES DE CERES HAN ESTADO PRESENTES EN LA SIGUIENTE FORMACIÓN, JORNADAS Y CONGRESOS

Laura Morales, coordinadora del área de Adicciones, y María Esther Jiménez, profesional del área de Adicciones, estuvieron presentes en la 27ª edición del SEPD, uno de los eventos más importantes a nivel europeo en el ámbito de la salud mental, que reunió a más de 2.000 médicos, investigadores, psicólogos y profesionales sanitarios vinculados al ámbito de la salud mental, y que contó entre sus ponentes con muchos de los expertos más destacados a nivel mundial.

El congreso, que se celebró bajo el lema *Adicciones y otros trastornos mentales: la salud mental sin límites*, puso en primer plano un problema sanitario y social -la convergencia de adicciones y otros trastornos mentales- con altas tasas de prevalencia.

Además, desde éste área de la entidad, presentamos en un poster un estudio sobre la prevalencia y número de tratamientos previos de patología dual en las personas que realizan el tratamiento en nuestra Comunidad Terapéutica.

¡Compártelo! 





fceres.es

